

POUR INFORMATION

État des réserves pour la période des fêtes 2022

Lettre aux clients 2022-37

Le 22 décembre 2022

Bonjour,

La présente fait suite à l'avis émis par le Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang (CNUGRS) le 22 décembre 2022, et a pour but de vous informer de l'état de nos réserves afin que vous sachiez à quoi vous attendre pendant les fêtes. Nous faisons cela chaque année et cela est d'autant plus important cette année, à cause de facteurs externes fluctuants ayant des répercussions dans le domaine des soins de santé.

Le niveau de nos réserves de CGR est loin d'être optimal. Concernant les CGR O- et O+, nous commencerons la période des fêtes avec 4,0 jours de réserves de CGR O- et 4,6 jours de réserves de CGR O+. Les conditions météorologiques sévissant dans diverses régions du pays rendent difficile le transport des composants sanguins d'une région à l'autre. Cela pourrait engendrer une diminution temporaire des réserves dans certaines régions, en particulier pour les composants du groupe O-, avant que nous puissions remédier à la situation.

Concernant les plaquettes, nous devrions pouvoir répondre à la demande prévue. Toutefois, compte tenu de la diminution du nombre de dons à prévoir pendant les fêtes, notre capacité à produire des unités de plaquettes supplémentaires devrait être limitée. Bien que nous ayons optimisé la collecte des plaquettes d'aphérèse, si la demande venait à augmenter pendant cette période, il se peut que certaines régions connaissent une diminution temporaire des réserves de plaquettes le temps que nous puissions rééquilibrer les réserves à l'échelle nationale.

Concernant le plasma, les réserves de plasma AB sont au beau fixe, avec 8,9 semaines de réserves.

Comme d'habitude, nous avons mis en place un processus de surveillance qui nous permet de suivre le niveau des réserves de près tout au long de la période des fêtes. Nous vous encourageons à communiquer avec votre centre de distribution si vous avez des préoccupations par rapport aux réserves ou pour signaler toute hausse importante de vos besoins.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à vous adresser à votre agent de liaison.

Merci pour votre soutien continu et votre collaboration.

Rick Prinzen
Directeur général de la chaîne d'approvisionnement
et vice-président aux relations avec les donateurs